

**Einladung zum****Werkbesuch****Datum / Zeit****Mittwoch 30. August 2023 / 12.00 - ca. 13.30 Uhr**

Besichtigung / Führung mit anschliessendem Steh-Lunch

**Objekt****Erweiterung Schulanlage Schollenholz, Frauenfeld****Führung**

Brian Baer, Arch. FH SIA BSA

**Treffpunkt**

Fliederstrasse 10 (Aussentreppe bei Hauswarttrakt)

Die in den frühen 1970er-Jahren erbaute Schulanlage Schollenholz gilt als architektonischer Zeitzeuge der Nachkriegsmoderne in Frauenfeld. Sie gliedert sich in zwei verbundene Schulzimmertrakte mit zwölf Klassenzimmern und umfasst zwei Turnhallen, einen Werktrakt, ein Lehrerzimmer und einen separaten Kindergarten. Ausgenommen von punktuellen Aufstockungen wurden seit der Inbetriebnahme 1973 keine baulichen Veränderungen vorgenommen. Das aus einem Studienauftrag als Sieger hervorgegangene Projekt des Frauenfelder Architekturbüros Lauener Baer erlaubte es, die um die zentrale Arena gruppierten Bauten zu erhalten und zu sanieren. Für den zusätzlichen Raumbedarf wurde ein Neubau realisiert, der sich als Erweiterung der ursprünglichen Komposition versteht. Im Aussenraums wird die stimmige Atmosphäre der bestehenden Umgebung gestärkt und die neuen Bereiche selbstverständlich integriert.

**Anmeldung**bis am 25.08.2023 per Mail an [thurgau@sia.ch](mailto:thurgau@sia.ch)

Büromitarbeiterinnen und -mitarbeiter sind herzlich willkommen!

Neuwilen, 11.08.2023